

平成26年 12月1日

保護者 様

倉敷市立児島中学校  
校 長 藤井 俊弘  
PTA会長 入江 陽子

## 生徒の送迎について(お願い)

初冬の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より本校の教育活動並びにPTA活動につきまして、ご理解とご協力をいただき感謝いたしております。

さて、以前より、生徒の送迎時に学校周辺への駐停車をご遠慮いただくようお願いしているところですが、歩道や時には路上に駐車されている車を多く見かけます。警察から指導を受けたり、地域の方からも大変危険な時が多いというご指摘をいただいたりすることも増えていきます。歩道への駐停車は、小学生の歩行や高校生の登下校の障害にもなっています。

そこで、度重なるお願いで恐縮ですが、以下のことを確認させていただきます。何とぞご協力をよろしくお願いいたします。

**○車での送迎は避けていただくようお願いいたします。できるだけ、自力で登下校させてください。**

**○どうしても送迎が必要な場合は、交通事故・渋滞の防止のため、上のグラウンドを利用するようにしてください。**

\*下図の  は、原則駐車禁止です。上のグラウンドの  で待ち合わせてください。

**○生徒がけがをしている時など、特別な事情がある場合は、この限りではありません。**

\*担任に申し出てください。

《学校周辺図》

